

Goeres Horlogerie inaugure sa boutique Rolex entièrement rénovée à Luxembourg



Goeres Horlogerie annonce l'ouverture de sa boutique Rolex entièrement rénovée à Luxembourg, située au cœur de

l'avenue de la Porte-Neuve, la rue commerçante la plus prisée du pays et reconnue pour ses enseignes prestigieuses. Déployée sur plus de 220 m² répartis sur deux étages, cette adresse marque une nouvelle étape dans l'histoire de la Maison.

Entreprise familiale luxembourgeoise forte de plus de 50 ans d'expertise horlogère, Goeres Horlogerie confirme ainsi son engagement aux côtés de Rolex à travers la seule boutique du pays exclusivement dédiée à la marque, entièrement réinventée en étroite synergie avec Rolex.

« Depuis 2019, cette boutique incarne notre relation privilégiée avec Rolex. Sa rénovation complète reflète notre volonté constante d'évoluer, tout en restant fidèles aux valeurs d'excellence, de précision et de confiance qui nous unissent à la marque », expliquent Catherine Glod et Robert Goeres, propriétaires de Goeres Horlogerie. « Cette rénovation illustre notre vision d'un luxe ancré localement, porté par une entreprise familiale indépendante, et pensé pour offrir à chaque client une expérience qui reflétant notre vision d'un luxe durable, fidèle aux valeurs et aux standards d'excellence de notre Maison et de Rolex. »

Le point de vente inauguré aujourd’hui s’inscrit dans un vaste réseau mondial de boutiques qui reflètent avec raffinement l’identité de Rolex. Véritables ambassadrices de la marque, elles invitent le visiteur à se plonger dans son univers et à en découvrir toute la richesse et l’étendue.

Pensé et agencé en étroite collaboration avec les architectes de Rolex, ce nouvel espace exprime les valeurs d’excellence et de perfection de la marque. Lieu d’échange et de découverte, il propose un assortiment de montres Rolex, permettant à la clientèle de découvrir en toute sérénité et dans un cadre hautement qualitatif les modèles de leur choix.

REFLET DU MONDE DE ROLEX

Baigné d’une agréable lumière et arborant un style contemporain, ce nouveau lieu de vente se distingue par l’élégance et l’harmonie de son architecture intérieure. Tous les éléments s’accordent les uns aux autres pour constituer un espace confortable et à l’atmosphère imprégnée des codes de la marque. L’exécution parfaite de l’aménagement intérieur, de son ameublement et des décors souligne également l’exigence perpétuelle de Rolex qui entend offrir constamment le plus haut niveau de qualité dans ses réalisations.

Des corrélations existent entre l’esthétique des montres Rolex et les éléments de design de cette nouvelle boutique. À l’entrée, les visiteurs découvrent un comptoir en travertin, à l’arrière duquel se dresse un mur en marbre Alpi Verde dont le veinage subtilement éclairé évoque le monde marin cher à Rolex. Le motif visible sur ce mur, sur le travertin et sur les meubles en bois qui habillent l’espace de vente, s’inspire de la lunette cannelée de certaines montres Classiques.

La forme bombée propre à la loupe Cyclope apparaît, elle, sous forme de lampes développées et conçues par Rolex, suspendues au-dessus du comptoir de vente au rez-de-chaussée, ainsi qu’au-dessus du bar au premier étage.

Le plus grand soin a également été apporté au choix des matériaux. Les boiseries sont en noyer, et du laiton bronzé a été utilisé pour façonner les éléments métalliques, comme les cadres de vitrines par exemple. Les assises sont en velours vert et en cuir, des matières également utilisées pour la réalisation des tables de vente.

Au cœur de cette nouvelle réalisation se trouve, comme pour une montre Rolex, la main de l’artisan. Les meilleurs d’entre eux ont en effet été sollicités et ont fait preuve de tout leur talent pour réaliser les éléments décoratifs, le mobilier et les objets de ce nouvel espace.

Les vitrines et les présentoirs mettent en valeur de manière équilibrée les montres devant des décors artisanaux en trois dimensions conçus et manufacturés par la marque selon la technique du cuir gainé. Le visiteur peut ainsi les découvrir et les apprécier dans toute leur élégance et leur beauté.

Pour offrir une expérience encore plus agréable, des zones de discussion ont été spécialement aménagées. Elles permettent à ce dernier de découvrir de près, de manière décontractée et dans un cadre choisi la ou les montres souhaitées.

Ce nouveau lieu de vente entièrement dédié à Rolex incarne parfaitement la culture d'excellence qui définit la marque. Elle offre aussi une occasion unique d'en découvrir l'esprit et laissera le souvenir d'un moment rare et précieux.